

コミュニティ南越谷

第83号

<http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp>

平成28年(2016年)9月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集: 広報・文化部 TEL 048-990-1200

越谷市総合振興計画報告会

南越谷地区センター
6月29日(水)

平成28年度地区まちづくり会議及び第4次越谷市総合振興計画後期基本計画策定の報告会が、南越谷地区まちづくり会議メンバーを集め開催されました。

まず、越谷市政策課の挨拶後、後期基本計画について市役所各担当より説明がありました。続いて、南越谷地区まちづくり会議・白井会長の司会で地区まちづくり会議の提言について回答・説明・質疑応答が行われました。

南越谷地区コミュニティ協では、これから南越谷地区まちづくり会議提言書を基に平成28年～32年のまちづくり推進計画後期計画を策定し、まちづくり事業に取組むこととなります。 S.H



普通救命講習会

南越谷地区センター
防災部会担当 7月9日(土)

越谷市消防署蒲生分署と女性消防団員のさくら分団を招き、コミュニティ26名が普通救命講習を受講しました。

講義では、傷病者の命を救い社会復帰に導くために必要な「救命の連鎖」である4つの輪の説明を受けました。この輪がとぎれることなく、素早くつながること救命効果が高まるなど応急手当の目的・必要性を学びました。

実技では、まず全員で救急救命士の実技を見学。それから5ブース



に分かれ、①心肺蘇生②AEDの知識確認と実技③回復体位、異物除去など、救急車が到着するまでの間にできることを様々な場面を想定しながら3時間かけて熱心に訓練しました。
今後定期的に受講して、このような現場に遭遇した場合、できるだけ冷静に対応できるようにしておきたいものです。 S.H

世代間交流事業

南越谷地区センター
福祉部会担当 8月3日(水)

午前10時に児童36名が三角巾・エプロン姿で集まり、高学年が「豚汁作り」1組、低学年が「おにぎり作り」3組に別れ、福祉部会員の指導のもと世代間交流事業が行われました。

「おにぎり作り」では、ラップに盛られた「じゃけ+ごま」など5種類のメニューをちいちゃん手で、まんまる・三角・ハート型に握り「熱いよー」と言いながらも楽しそうに握っていました。「豚汁作り」では、大根・人参・ネギなどの野菜をおぼつかない包丁さばきで玉ネギを切り、目にしみて涙を流しながらも頑張っていました。

豚汁が煮えるまでの間5組に別れ、トランプで「ババ抜き」や「神経衰弱」ゲームを部会員

と一緒に遊びました。

その後、「おにぎり」と豚汁をお腹いっぱい食べて大満足でした。帰りに「今日中に食べてくださいねー」と言われ、おにぎり2、3個をもらい大変楽しい交流会でした。 R.N



越谷市子ども会

ドキドキ防災キャンプ2016

主催 越谷市子ども会育成連絡協議会
南越谷小学校・地区センター・第一公園
7月30日(土)・31日(日)

越谷市内小学校5、6年生・中学生・関係者総勢100余名が参加して「ドキドキ防災キャンプ」が小学校体育館を主会場に開催されました。

午後1時30分に主催者と地区来賓の挨拶があり、8グループ毎に分かれて自己紹介でスタートしました。

防災講座として南越谷地区センター風間所長より「防災について」の講義があり、その後第一公園に行き、備蓄倉庫・飲料用貯水槽を見学、給水訓練を行いました。体育館に戻り、段ボールで寝床作り、調理室でカレーを作って夕食となりました。食後は、防災クイズなどで楽しみ就寝しました。翌朝はラジオ体操、アルファール米などで朝食を取り、消防



署による防災訓練では実技指導を受け実践しました。

最後にグループ毎に今回の防災キャンプについて感想をまとめ発表し、正午に解散となりました。このキャンプで防災について多くのことを学びました。

S.H

地域包括支援ネットワーク会議

主催 地域包括支援センター新越谷病院
南越谷地区センター 7月2日(土)

南越谷地区の自治会長、民生委員・児童委員が8グループで計45名が出席して地域包括支援ネットワーク会議が開催されました。今回のテーマは「ひとり暮らし高齢者の地域におけるサポートについて」顔の見える関係づくりです。

初めに「地域ケア会議」の主旨説明と具体的な事例「南越谷地区ケース検討会議報告」がありました。次にグループワークに入り「孤独感や喪失感を感じている高齢者に対する地域の繋がり」をテーマに、そのような高齢者の実態を挙げ、どのような対応をしたらよいかを話し合い、その結果を発表しました。

T.N



地区の夏祭り

暑さにもめげず7月末から8月初めにかけて、各自治会でお祭りなどが開催されました。



編集後記

おかげさまで皆様のご協力により、コミ協の事業も順調に進んでいます。これからも一層コミュニティの輪が広がるよう努めてまいります。

☆参加募集はパレット通信にて

●南越谷地区フェスティバル
11月19日(土)・20日(日)

●市民体育祭中央大会
11月6日(日) 9時
予備日13日(日)

●高年齢者の社会科見学
10月11日(火)
キッコーマン野田工場

●南越谷防災ウォークラリー
10月2日(日)

●環境科学国際センター・キャッセ羽生
9月24日(土)
まちづくり研修会(視察研修)

●南越谷地区体育祭
9月11日(日)

お知らせ

ボトルキャップ回収報告

期間：H19.12.1～H28.8.16



累計で
7,371,923個

ポリオワクチン／8,940人分
CO₂発生削減／56,327Kg でした。

引き続きよろしくお願ひします!